

AGENCE NATIONALE
DE L'AVIATION CIVILE



RÉPUBLIQUE GABONAISE
UNION-TRAVAIL-JUSTICE

CERTIFICAT DE RECONNAISSANCE D'AGREMENT D'ORGANISME DE MAINTENANCE D'AERONEFS

CERTIFICATE OF RECOGNITION OF APPROVED AIRCRAFT MAINTENANCE ORGANIZATION

NUMERO GA.5.3-01-2022

Vu la loi n°023/2016 du 29 décembre 2016 portant Code de l'Aviation Civile en République gabonaise ;
Having regard to Law No. 023/2016 of December 29, 2016 on the Civil Aviation Code in the Gabonese Republic;

Vu la loi n°05/2008 du 11 juillet 2008 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) ;
Having regard to law n°05/2008 of July 11, 2008 on the creation, organization and functioning of the National Agency for Civil Aviation (ANAC);

Vu les statuts de l'ANAC approuvés par le décret n°0452/PR/MPITPTHTAT du 19 avril 2019 ;
Considering the statutes of the ANAC approved by the decree n°0452/PR/MPITPTHTAT of April 19, 2019;

Vu l'arrêté 0007/MTL/ANAC du 9 juin 2021 portant adoption du nouveau Règlement Aéronautique Gabonais, en abrégé RAG ;
Having regard to Order 0007/MTL/ANAC of June 9, 2021 adopting the new Gabonese Aeronautical Regulations, abbreviated RAG;

Conformément au Code de l'Aviation Civile Gabonais, à l'arrêté n°0007/MTL/ANAC du 9 juin 2021, et aux dispositions de la section 5.3.2.2 du règlement RAG-5.3 ainsi que les conditions énoncées ci-dessous, le Directeur Général de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) reconnaît :

In accordance with the Gabonese Civil Aviation Code, Order No. 0007/MTL/ANAC of June 9, 2021, and the provisions of section 5.3.2.2 of the RAG-5.3 regulation as well as the conditions set out below, the Director General of the National Agency for Civil Aviation (ANAC) certifies:

AIRPLANE DELIVERY
Aérodrome de Toulouse-Francazal
135, avenue du comminges 31270 cugnaux
Site(s) d'entretien en base / Base Maintenance location(s)
Cugnaux (31270)

Comme organisme de maintenance des aéronefs conformément à la section 5.3.2.2 (b) du RAG 5.3, agréé pour entretenir les aéronefs, les produits, les pièces et les équipements d'aéronefs immatriculés au Gabon, énumérés dans le domaine d'agrément ci-joint et à délivrer les certificats correspondants de remise en service en utilisant le numéro d'agrément ci-dessus.

As an aircraft maintenance organization in accordance with section 5.3.2.2 (b) of RAG 5.3, approved to maintain aircraft, products, parts and equipments for aircrafts registered in Gabon, listed in the scope of approval below attached and to issue the corresponding certificates of release to service using the above approval number.

Conditions:

- 1. L'organisme de maintenance des aéronefs AIRPLANE DELIVERY signera les travaux contenus dans les protocoles de visite selon son manuel de procédures (MOE). / AMO AIRPLANE DELIVERY shall sign all work contained in the submitted maintenance schedule in accordance with its manual of procedures (MOE).**
- 2. Le présent certificat de reconnaissance sera valide jusqu'à sa date d'expiration tant que l'organisme de maintenance des aéronefs AIRPLANE DELIVERY maintient l'approbation délivrée par l'autorité de l'aviation civile Française et satisfait aux normes du RAG 5.3.**
This approval shall remain valid until its expiration date as long as AIRPLANE DELIVERY maintains its approval issued by civil aviation authority of France and continue to satisfy the requirements of RAG 5.3.
- 3. Sous réserve du respect des conditions énoncées ci-dessus, le présent certificat de reconnaissance est valable deux (2) ans. Sauf si celui-ci a auparavant été rendu, remplacé, suspendu ou retiré.**
Subject to the conditions outlined above, this certificate of recognition is valid two (2) years. Unless it has previously been returned, replaced, suspended or revoked.

Date d'expiration: 24 janvier 2026
Expiry date

Fait à Libreville le 24 janvier 2024
Date of Issue

Le Directeur Général
The Manager

Eric Tristan Frank MOUSSAVOU

AGENCE NATIONALE
DE L'AVIATION CIVILE



RÉPUBLIQUE GABONAISE
UNION-TRAVAIL-JUSTICE

TABLEAU D'AGREMENT
(Approval Scope of Works)

NUMERO GA.5.3.01.2022 *[Signature]*

AIRPLANE DELIVERY

Aérodrome de Toulouse-Francazal 135, avenue du comminges 31270 cugnaux
Tel. +33 7 8839 47 98

CLASSE (Class)	CATEGORIES (Rating)	Limitations (Limitations)			
		Base (base)	Ligne (line)	Remarques (Remarks)	
Aéronefs Aircrafts	A1 Avions de 5700 kg et plus Aeroplanes above 5700 kg	ATR 42-200/300 series (PWC PW120) ATR 42-400/500/72-212A series (PWC PW120) ATR 72-100/200 series (PWC PW120)	X	X	
Eléments autres que Moteurs et APU complet (Components other than complete engines & APU)	C4 Portes et Panneaux (Doors-Hatches)	Voir chapitre 1.9 du MOE et la liste de capacité associée. (Refer to chapter 1.9 of the MOE and the associated capability list)			
	C5 Génération électrique et éclairage (Electrical power & lights)				
	C6 Amenagements (equipments)				
	C8 Commandes de vol (Flight Controls)				
	C15 Oxygène (Oxygen)				
	C16 Hélices (Propellers)				
	C18 Protection glivre/pluie/incendie (Protection Ice/rain/fire)				
C20 Structure (Structure)					
Travaux spécialisés (specialised services)	D1 Contrôle Non Destructif (Non Destructive Testing)	Courants de Foucault (Eddy current testing) Ultrasons (Ultrasonic testing)			

Ce tableau d'agrément est limité aux produits et aux activités figurant dans la section « domaine d'activité » du manuel des spécifications approuvé de l'organisme de maintenance.

(The approval schedule is limited to those products and to the activities specified in the scope of work section of the approved Maintenance Organisation Exposition)

Référence du manuel des spécifications de l'organisme de maintenance :
(Maintenance Organisation Exposition.)

MOE, Version 18 de Août 2023.
(et révisions ultérieures approuvées)
(and later approved revisions)

Date d'expiration: 24 janvier 2026
Expiry date

Fait à Libreville le 24 janvier 2024
Date of issue

Le Directeur Général
The Manager

Eric Tristan Franck MOUSSAVOU